

"So wenig Zeit, um zu lieben"

Bei einer Krankheit oder Schicksalsschlägen protestieren und beklagen wir uns bei Gott. Der hl. Josefmaria lädt dagegen dazu ein, auf den Herrn zu vertrauen, der „sogar mehr (ist), als eine gute Mutter“.

22.03.2009

Ausschnitt aus einem Beisammensein mit dem hl. Josephmaria: [Video: \(01'46"\)](#)

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/so-wenig-zeit-um-zu-lieben-2/](https://opusdei.org/de-at/article/so-wenig-zeit-um-zu-lieben-2/)
(17.01.2026)